

Erntedank in Oppershofen: Erntedank in St. Laurentius

Von Carmen Gondolf-Rühl

5. Okt. 2025



Am vergangenen Wochenende wurde auch in Oppershofen Erntedank gefeiert. Der Pfarrgemeinderat hatte vor dem Altar die vielfältigen Erntegaben aufgebaut, die an eine reichhaltige Ernte erinnern sollen. Auch wenn Erntedank ein schöner Brauch ist, sollte man beachten, dass nicht alles selbstverständlich ist. Insbesondere sollte jedem bewusst sein, wie sehr unser Leben von der Natur und einem verantwortungsvollen Umgang mit ihr abhängt.